



EDICIÓN EN PDF [HEMEROTECA](#)
[08-ENE-09](#)

Texto a Buscar...

Enviar consulta

- [Inicio](#)
- [España](#)
- [Internacional](#)
- [Sociedad](#)
- [Deportes](#)
- [Economía](#)
- [A Tu Salud](#)
- [Opinión](#)
- [Más Secciones](#)
- [Ed. Regionales](#)
- [Blogs](#)
- [Servicios](#)

- [Comunitat Valenciana](#)

Sanidad dotará de enfermeras a diez colegios de Educación Especial

8 Enero 09 - V. Muriel

alicante- La Conselleria de Sanidad y el Consejo de Enfermería de la Comunitat (Cecova) acordaron ayer implantar, de forma progresiva, el Servicio de Enfermería Escolar en diez centros de Educación Especial a lo largo de 2009. Los primeros centros en contar con enfermeras escolares serán los colegios públicos Virgen de la Luz de Elche en Alicante; Pla d' Hortolans de Burriana en Castellón; San Cristóbal de la localidad de Sagunto y Encarnación en la de Torrent, ambos en Valencia. La Conselleria de Sanidad se ha comprometido a empezar a desarrollar la Ley de Derechos de Salud de Niños y Adolescentes a largo de 2009 para conseguir una implantación progresiva del Servicio de Enfermería Escolar en los centros de Educación Especial. Cecova calificó de «altamente positivo» este compromiso de que, en una primera fase, la Conselleria dote en breve de profesionales de Enfermería escolar a un total de cuatro colegios públicos de Educación Especial de Valencia, Castellón y Alicante